

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El INE señala que Navarra fue la economía regional que más creció en 2010, un 1,2%, mientras el PIB del conjunto de España descendió un 0,1%

En términos de PIB por habitante, Navarra ha superado por primera vez a Madrid y se sitúa en segunda posición en el conjunto nacional

Jueves, 24 de marzo de 2011

Navarra fue la comunidad autónoma que registró en 2010 el mayor crecimiento económico de toda España. Según los datos de contabilidad regional que hoy ha publicado el Instituto Nacional de Estadística (INE), el Producto Interior Bruto (PIB) de Navarra creció en 2010 un 1,2%, frente al retroceso del -0,1% del conjunto de las comunidades españolas.

Siguieron a Navarra País Vasco (0,8%), Castilla y León (0,8%) y Asturias (0,3%). Las regiones que obtuvieron los peores registros fueron, según el INE, Andalucía (-0,9%), Castilla La Mancha (-0,9%) y Canarias (-0,8%).

El vicepresidente segundo y consejero de Economía y Hacienda, Álvaro Miranda Simavilla, ha valorado esta tarde en rueda de prensa los datos. Según ha indicado, el importante crecimiento de Navarra ha hecho, además, que, por primera vez, la Comunidad Foral supere a Madrid en PIB por habitante. En concreto, según publica el INE, en 2010 el PIB por habitante en Navarra alcanzó los 29.982 euros, un 30% superior a la media española (23.063 euros). Con este dato, Navarra ocupa la segunda posición en PIB por habitante del conjunto del país. 7 comunidades crecieron en 2011 y 8 decrecieron.

Según los datos de contabilidad regional que ha publicado el INE, en el año 2010 un total de 7 CCAA tuvieron un crecimiento del PIB, otras 2 registraron un valor nulo (0,0) y 8 decrecieron por segundo año consecutivo.

Entre las CCAA con crecimiento positivo, se encuentran tras Navarra (1,2%), País Vasco (0,8%), Castilla y León (0,8%), Asturias (0,3%), Cantabria (0,2%), Cataluña (0,1%) y Galicia (0,1%). La Comunidad de Madrid (0,0%) y Extremadura (0,0%) registraron un crecimiento nulo.

En el extremo opuesto, las 8 CCAA que registraron resultados negativos fueron Andalucía (-0,9%), Castilla La Mancha (-0,9%), Canarias (-0,8%), Comunidad Valenciana (-0,6%), Murcia (-0,6%), Aragón (-0,5%), La Rioja (-0,3%) e Islas Baleares (-0,3%).

Tres años con los mejores registros

Con los datos hechos públicos hoy por el INE, Navarra es la Comunidad Autónoma que mejor comportamiento ha tenido en los años de crisis económica. En 2008, el primer año de crisis, la economía navarra fue la que más creció de todas las CCAA: un 1,9%, 1 punto por encima de la media española (0,9%) y 1,7 puntos mejor que la comunidad con peor comportamiento (Cataluña, que creció el 0,2%).

En 2009, ejercicio en el que todas las CCAA retrocedieron en términos de PIB, Navarra decreció un -2,5%, sólo por detrás de Extremadura (-2,2%). El registro de Navarra fue 1,2 puntos más favorable que la media española (-3,7%) y 2 puntos mejor que la comunidad que tuvo el peor comportamiento (Aragón, con un -4,5%),

Y este año 2010, el crecimiento del 1,2% de Navarra, el mayor de todas las CCAA, supera la media nacional en 1,3 puntos (en España, la economía ha decrecido un -0,1%), y se distancia en 2,1 puntos de las comunidades con peor registro (Andalucía y Castilla La Mancha, ambas con un decrecimiento del -0,9%).